



“No nos vamos a detener hasta limpiar totalmente el sistema de justicia de este país”, afirmó Monreal Ávila



“Es una barbaridad jurídica y constitucional la que pretende hacer”, la Suprema Corte de Justicia de la Nación, “al violar su propia normatividad, pronunciarse sobre un asunto, que ya está consumado para bien de la población que es la reforma constitucional en materia judicial”, expresó **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador parlamentario de morena en la Cámara de Diputados.

A través de su cuenta X, reprobó el actuar de los ministros “nos amanecemos con la sorpresa, su actuar es anticonstitucional. Obviamente es una barbaridad jurídica, una barbaridad constitucional la que pretenden hacer”.

El Doctor en Derecho, llamó a la prudencia para encontrar soluciones al albazo que quieren hacer, “no hay que enojarnos, hay que buscar salidas. Así como ellos están intentando actuar de manera inconstitucional, nosotros los legisladores tenemos que buscar salidas adecuadas y respuestas convenientes”.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), recordó “tenemos mayoría calificada gracias a la población. Nos asiste la razón jurídica, la moral y la social, y tenemos el poder reformador, más que la desesperación de un poder que va a perder sus privilegios, sobre todo en la jerarquía, y que no nos vamos a detener. Vamos a continuar hasta que limpiemos totalmente el sistema de justicia de este país”, sentenció.

<https://lineapolitica.com/no-nos-vamos-a-detener-hasta-limpiar-totalmente-el-sistema-de-justicia-de-este-pais-afirmo-monreal-avila/>